
Lettre d'information

1 an à vos côtés
https://louisemorel.fr/

Le 19 juin 2023 marque le premier anniversaire
de mon élection en tant que Députée de notre
magnifique circonscription. Je tiens tout
d'abord à exprimer ma gratitude envers vous
pour la confiance que vous m'avez accordée
et pour le soutien inébranlable que vous
m'avez apporté tout au long de cette année.
Ce document anniversaire se veut être le
témoignage de mon engagement constant à
vous représenter et à défendre nos intérêts.

En circonscription, aux côtés du Député-
Suppléant Xavier Muller, nous avons fait le
choix d’entamer une politique proche des
citoyens en nous rendant disponibles via
l’organisation de réunions publiques régulières,
de permanences délocalisées et en ouvrant
nos portes autant que faire se peut aux
citoyens et citoyennes qui en font la demande.

Chers habitants et habitantes de la
vallée de la Bruche, du Piémont et des
côteaux de la Mossig,

Cela a été une année intense, j’ai assisté à
plus de 130 événements dans plus de 50
communes. Ma seule et unique priorité, vous
écouter et agir pour notre circonscription !

À Paris, je me suis pleinement investie dans
mon travail parlementaire au sein de la
Commission des Affaires économiques et de
la Commission des Affaires européennes ainsi
que dans les groupes de travail “Économie,
sécurité et souveraineté numérique”,
“Montagne” et “Vigne, vin et œnologie”.

Je vous souhaite une agréable lecture de
cette lettre dans laquelle je vous invite à
revenir sur les événements marquants de
l’année auxquels j’ai eu la chance d’assister. 

Vous pouvez compter sur moi pour continuer
à rester présente sur le terrain et à maintenir
un lien étroit Avec Vous. Votre voix compte, et
je m'engage à faire en sorte qu'elle soit
entendue.

Fidèlement,
Louise Morel

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/org/PO810693
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/org/PO807191
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/org/PO807603


VOUS M'AVEZ ACCORDÉ VOTRE
CONFIANCE COMME DÉPUTÉE IL

Y A MAINTENANT 1 AN.
L’OCCASION DE REVENIR SUR
CES 12 MOIS PASSÉS À VOTRE
RENCONTRE AU TRAVERS DE
PLUS DE 120 ÉVÉNEMENTS EN

CIRCONSCRIPTION ET À
L’ASSEMBLÉE NATIONALE POUR

DÉFENDRE VOS INTÉRÊTS

À Wangenbourg-Engenthal pour le 33e
anniversaire du jumelage avec Grand LanvallayAu marché de Molsheim

Au Tour de France féminin à Rosheim
À Avolsheim pour rendre

hommage aux incorporés de force

À Rothau, pour l’inauguration de
la traditionnelle fête annuelle 

 Pour le 70ème anniversaire de la
Route des vins d'Alsace à Marlenheim

À Bellefosse pour le lancement du
dispositif des Sentinelles des feux de forêt

Vous m'avez accordé votre
confiance comme Députée il y
a maintenant 1 an. L’occasion

de revenir sur ces 12 mois
passés à votre rencontre au

travers de plus de 130
événements en circonscription

et à l’Assemblée nationale
pour défendre vos intérêts !

https://www.canva.com/design/DAFPgwj-x_8/Gn6c6b9j3RPWcNOCD7aaWQ/view?utm_content=DAFPgwj-x_8&utm_campaign=designshare&utm_medium=link2&utm_source=sharebutton
https://www.canva.com/design/DAFPgwj-x_8/Gn6c6b9j3RPWcNOCD7aaWQ/view?utm_content=DAFPgwj-x_8&utm_campaign=designshare&utm_medium=link2&utm_source=sharebutton


Sur le terrain : Les moments forts de mes
déplacements en circonscription cette année

Bâtir l'avenir démocratique : Mon engagement
auprès des élèves de la circonscription
Je suis fermement convaincue que la compréhension
des institutions dès le plus jeune âge est essentielle. C'est
pourquoi j'ai eu le privilège de me rendre dans plus d’une
quinzaine d'établissements et d'accueillir plusieurs
classes à l'Assemblée nationale comme les élèves de
l'école de Waldersbach, mon ancienne école, ce mois-ci.
J'ai également œuvré activement pour encourager la
diffusion en classe des connaissances sur l'incorporation
de force en Alsace-Moselle pendant la Seconde Guerre
mondiale. En effet, il est crucial que les élèves puissent
connaître ce chapitre douloureux de notre histoire.

Écoute, partage et engagement

Cela était un engagement pris pendant ma campagne.
Depuis, j'ai organisé 9 réunions publiques au cours
desquelles j’ai eu le privilège d'échanger avec près de 400
personnes. Ces rencontres, auxquelles s'ajoutent les
permanences délocalisées, ont été pour moi l'occasion de
prendre connaissance de vos préoccupations et des
sujets que vous souhaitiez porter à ma connaissance
mais aussi de vous informer des débats en cours à
l’Assemblée. Soyez les bienvenus aux prochains rendez-
vous que j’aurai l’occasion d’organiser !

Soutenir notre économie, une priorité 

Au cours de cette première année de mandat, j'ai mis un
point d'honneur à soutenir activement notre tissu
économique local. En tant que membre de la
Commission des Affaires économiques de l'Assemblée
nationale, j'organise chaque mois des visites d’entreprises.
Ces rencontres ont été l'occasion d'échanger directement
avec les chefs d'entreprise et les employés. Ce sont ainsi
10 sessions d’échanges privilégiées qui ont eu lieu afin
d'écouter attentivement les préoccupations et les besoins
de nos acteurs économiques.

À la rencontre des élèves de
l’école élémentaire d’Oberhaslach

À Valff aux côtés du
Député-Suppléant

À Gresswiller au sein
de l’entreprise Guillet 



Sur le terrain : Les moments forts de mes
déplacements en circonscription cette année

Au service de l'agriculture

Au cours de cette année, j'ai consacré une attention
particulière à mes déplacements en circonscription dans
le domaine de l'agriculture. J’ai visité diverses
exploitations comme la ferme Vogelgesang, pour un
temps d’échanges privilégiés avec plusieurs agriculteurs.
J'ai également assisté au Salon de l'élevage à Brumath.

Dynamisme et convivialité : Au cœur de la vie
sociale de notre circonscription

La vie culturelle et sportive de notre circonscription est d'une
richesse remarquable, et il est primordial de soutenir et
d'assister aux événements qui l’animent. Chaque
inauguration, chaque salon, chaque concert ou compétition
sportive est une occasion de célébrer notre identité locale
et de créer du lien entre les habitants. Je tiens à saluer les
bénévoles engagés qui font vivre nos communes, votre
dévouement est une véritable source d'inspiration !

Défendre les enjeux locaux à l'Assemblée nationale

En tant que Députée de la circonscription, je m'engage
pleinement sur une multitude de sujets qui revêtent une
importance primordiale pour nos concitoyens. C'est
pourquoi j'ai notamment réuni les médecins de notre
circonscription lors d'une réunion de travail et que je
prends la parole régulièrement à l'Assemblée nationale
pour interroger le gouvernement sur des enjeux cruciaux
tels que le pouvoir d'achat, le logement, la mobilité ...

Pour retrouver mes interventions à l'Assemblée nationale

Au Salon de
l'élevage à Brumath

À Bischoffsheim pour la finale de la Coupe du Crédit
Mutuel Bruche-Ackerland, il y a quelques semaines

Question au Gouvernement sur les conditions
d'octroi d'aide à l'énergie pour les entreprises



Bilan d'un an de mandat à Paris : 
Des actions concrètes pour nos concitoyens

Sécurité, souveraineté et climat : Mon travail sur le
projet de loi nucléaire

Cette année, j'ai travaillé activement sur le projet de loi
nucléaire en tant que responsable de texte pour le
Groupe Démocrate. Ce dernier a été adopté et contient
des dispositions majeures pour actualiser la planification
énergétique, simplifier les procédures de construction des
réacteurs EPR2 et améliorer la sûreté nucléaire. Le
nucléaire a toute sa place dans le mix énergétique
français, et doit nous permettre à long terme de retrouver
une souveraineté énergétique.

Loi de Programmation Militaire (LPM) 2024-2030

En tant que rapporteure pour observation de la LPM 2024-
2030, au nom de la Commission des affaires européennes, j’ai
eu l’occasion de publier un rapport d'information, disponible
sur le site de l'Assemblée Nationale. C'est la première fois que
cette commission est saisie pour observation sur une loi de
programmation militaire. Alors que la guerre en Ukraine se
poursuit et que les grandes puissances militaires mondiales
viennent d'augmenter sensiblement leur budget de défense, il
est important d'aborder ce texte avec un regard européen et
de veiller à ce que la France elle aussi se dote des moyens
adéquats pour renforcer son armée.

Loi sur les dérives et arnaques des influenceurs : un
vote unanime

J’ai été la responsable du Groupe Démocrate sur le texte
de loi relatif aux dérives et arnaques des influenceurs sur
les réseaux sociaux, adoptée le 9 juin 2023. Cette loi
permettra pour la première fois, de définir juridiquement le
statut des influenceurs et d'établir des règles claires pour
encadrer cette nouvelle filière de l'influence et protéger les
utilisateurs. Le Groupe Démocrate s'est pleinement engagé
dans les débats et plusieurs mesures de notre groupe ont
été adoptées. Pour ma part, je suis fière d'avoir porté des
propositions visant à renforcer la responsabilité solidaire
entre les influenceurs et leurs agents en cas de fraude.



Au cœur de l'action : 
Bilan de mon activité parlementaire de juin

Vivatech : La France au sommet de l'innovation
européenne !

Je me suis rendue avec le Ministre de la Transition
numérique Jean-Noël Barrot au salon Vivatech. Avec
plus de 2 500 start-ups, 30 licornes et grands groupes
présents, représentant plus de 500 000 emplois, c'est le
1er événement des start-ups et de la tech en Europe ! La
France se positionne indéniablement comme l'un des
écosystèmes technologiques les plus solides au monde.

Célébration du 70ème anniversaire de la Route des
vins d'Alsace

J'ai eu le grand honneur de participer aux festivités du
70ème anniversaire de la Route des vins d'Alsace.
L'événement a été marqué par le 34ème Chapitre de
l'Ordre Œnophile de Marlenheim et de la Couronne d'Or.
Je suis profondément touchée d'avoir été intronisée en
tant que "consœur et défenseure des Vins d'Alsace".

Tenneco : Une visite privilégiée dans le monde de
l'innovation automobile

J'ai eu le privilège de visiter l'entreprise Tenneco en
compagnie du Maire de la Ville de Schirmeck, Monsieur
Laurent Bertrand. Tenneco est un équipementier
automobile américain renommé depuis 1940, qui se
distingue par sa fabrication de systèmes d'échappement
et de suspension de haute qualité. Je remercie toute
l'équipe de Tenneco pour leur accueil chaleureux.

Rencontres engagées et échanges enrichissants
Ce mois-ci, j’ai eu l’occasion de découvrir l'Institut des
aveugles de Still dédié à l'accueil de personnes souffrant de
déficiences visuelles. J'ai ensuite visité la compagnie de
gendarmerie de Molsheim, accueillie par le Lieutenant
Benjamin Lasala et le Major Sébastien Nicoud. Enfin, j'ai
participé à l'inauguration de la Mare Pédagogique de l'école
d'Avolsheim, un espace d'apprentissage unique dédié aux
écosystèmes aquatiques.

https://www.facebook.com/jnbarrot78?__cft__[0]=AZVm4xm7HlYNR_ieafox0cT2TSXz95Pp1nLsIp_d9jogqYixqdeFo1YK-fEHNDStuc7WAowlSSu2ceDhu4LMkofURYtJKsBKE-KBWn8PHC78b40HVJwxZ3sSEYqTI2AJFCra-jJdCpw3D3FxQmv20gOS&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/hashtag/vivatech?__eep__=6&__cft__[0]=AZVm4xm7HlYNR_ieafox0cT2TSXz95Pp1nLsIp_d9jogqYixqdeFo1YK-fEHNDStuc7WAowlSSu2ceDhu4LMkofURYtJKsBKE-KBWn8PHC78b40HVJwxZ3sSEYqTI2AJFCra-jJdCpw3D3FxQmv20gOS&__tn__=*NK-R
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Chez Mercedes Trucks à Molsheim 
 

À l’inauguration de l'école maternelle de Fouday

Aux côtés du Président de la République
lors de sa visite dans le Bas-Rhin

 Commémorations du 11 novembre à Bellefosse  

À la scierie FEIDT de Molsheim

En Commission des Affaires
économiques à l'Assemblée Nationale 

Inauguration du buste de Simone
Veil à l'Assemblée Nationale

VOUS M'AVEZ ACCORDÉ VOTRE
CONFIANCE COMME DÉPUTÉE IL

Y A MAINTENANT 1 AN.
L’OCCASION DE REVENIR SUR
CES 12 MOIS PASSÉS À VOTRE
RENCONTRE AU TRAVERS DE
PLUS DE 120 ÉVÉNEMENTS EN

CIRCONSCRIPTION ET À
L’ASSEMBLÉE NATIONALE POUR

DÉFENDRE VOS INTÉRÊTS

À la gendarmerie de Saâles
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En Juillet je vous donne rendez-vous à
ma prochaine permanence délocalisée

Le 17 juillet à 19h
Restaurant "La Couronne d'Or" 

9 rue Leclerc
67120 - Duttlenheim

Échange à Bourgheim chez 
"La boîte à cadeaux" Visite de l'Usine Kronenbourg d'Obernai 

Inauguration de l'Agence Eurovia de Rosheim

Pour les cérémonies du 8 mai à Wasselonne Pour la journée "Tous aux chateaux" à Ottrott

Accueil des élèves de l'école de
Waldersbach à l'Assemblée Nationale
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